

## Communiqué de presse

Fribourg, 17 mars 2023

### Nouvelles consultations à l'HFR Tafers

**L'hôpital fribourgeois (HFR) poursuit son développement à l'HFR Tafers en y étoffant les prestations ambulatoires. Une consultation oncologique supplémentaire est proposée depuis la mi-mars et dès le mois d'avril, une nouvelle consultation dermatologique débutera. Dès le mois d'avril également, les consultations d'endoscopie seront proposées trois jours par semaine au lieu de deux actuellement.**

Conformément à sa stratégie, l'HFR développe les consultations ambulatoires sur le site de Tafers. La population singinoise pourra ainsi bénéficier de prestations plus proches de leur domicile et obtenir un rendez-vous dans des délais plus courts.

#### Consultation supplémentaire en oncologie

Depuis le 13 mars dernier, la Prof. Dr. med. Alessandra Curioni-Fontecedro, nouvelle médecin-chef de l'unité d'oncologie depuis octobre 2022, est présente les lundis matins à l'HFR Tafers. Plurilingue, elle maîtrise l'allemand, le français, l'anglais et l'italien.

Avec sa présence, la population singinoise bénéficie d'une grande expertise. Elle enseigne en effet à l'Université de Fribourg et avant cela, la Prof. Curioni-Fontecedro était active à l'hôpital universitaire de Zurich. Elle est également présidente d'une section dédiée au cancer du poumon au sein du Groupe suisse de recherche clinique sur le cancer (SAKK) et elle est membre de la Société européenne de médecine oncologique. Son réseau de recherche clinique est donc particulièrement développé et elle a pour objectif de faire bénéficier le plus grand nombre de patient-e-s des résultats de ses recherches.

Cette consultation renforce ainsi les prestations proposées jusqu'ici sur ce site par la Dre Gaëlle Rhyner Agocs. Cette dernière poursuit les consultations qu'elle effectue tous les jeudis.

#### Nouvelle consultation de dermatologie

Dès le 5 avril, la Dre Valentina Imstepf ouvrira une consultation de dermatologie sur le site de l'HFR Tafers. Elle y sera présente du mardi au jeudi, et consultera également les vendredis à l'HFR Fribourg.

Parfaitement bilingue, la Dre Imstepf est originaire du Haut-Valais et elle a suivi ses études de médecine à l'Université de Fribourg et de Berne. Elle a ensuite effectué sa formation de dermatologue à l'Inselspital. Elle connaît déjà l'HFR Tafers, puisqu'elle y a travaillé en tant que médecin assistante en médecine interne avant sa spécialisation.



Le service de dermatologie de l'HFR se consacre au diagnostic, au traitement et à la prévention de différentes maladies qui touchent la peau, les muqueuses, les ongles et les cheveux.

Cette nouvelle prestation permet d'offrir une consultation spécialisée dermatologique notamment aux patients et patientes de la Singine à proximité de leur domicile. Avec l'arrivée de la Dre Imstepf, la capacité de prise en charge des patients et patientes dermatologiques à l'HFR se voit doubler et les délais d'attente qui se comptent actuellement en mois en seront réduits. Ce renfort permettra également de soulager la pression qui existe sur les dermatologues installés en cabinet. Preuve en est que cette consultation est nécessaire pour la population, l'agenda des premiers jours de la Dre Imstepf est complet, avant même son arrivée.

### **Extension des horaires de l'endoscopie**

Depuis plusieurs années, l'HFR propose des examens endoscopiques deux jours par semaine sur le site de l'HFR Tafers, en collaboration avec le cabinet de gastroentérologie Intesto. A partir du mois d'avril, cette offre sera étendue un jour supplémentaire par semaine.

Les examens endoscopiques à l'HFR Tafers comprennent la "gastroskopie" c'est-à-dire des examens de l'œsophage, de l'estomac et du duodénum. Ces examens sont pratiqués par exemple en cas de troubles du reflux, de la déglutition ou de douleurs abdominales. Les prestations incluent également l'examen du gros intestin ou la coloscopie pratiquée notamment dans le cadre du dépistage du cancer du côlon, recommandé à partir de 50 ans par le programme cantonal. Tous ces examens sont réalisés sous sédation (c'est-à-dire que les patients dorment) par une équipe médico-soignante spécialement formée et expérimentée.

L'HFR se réjouit de pouvoir renforcer son offre ambulatoire sur son site de Tavel grâce à l'engagement de ces professionnels et de poursuivre ainsi la mise en œuvre de sa Stratégie 2030.

### **Renseignements**

Dr Titus Bihl-Lainsbury  
Médecin-chef adjoint en réadaptation gériatrique  
Chef du groupe de coordination HFR Tafers  
T +41 26 306 19 25, entre 13h30 et 15h.

### **Service de presse**

Catherine Favre Kruit, responsable communication et marketing  
T +41 26 306 01 25